

カメラレポート

CAMERA REPORT

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係（☎52-2115）までお知らせください。



寒さに負けずけいこ始め（1月9日）

幾寅の空手道場「正伝空手道南風塾」（田口桂治塾長）による恒例のけいこ始めが、南富良野神社の境内で行われ、今年1年の鍛錬を誓いました。

この日の寒げいこには、小学校1年生から一般成人までの23名の塾生が集まり、田口塾長や南風塾の師範でもある池部町長のあいさつの後、一人10本の掛け声を輪番に全員で行い、勇ましいかけ声とともに、力強い突きを繰り返し、寒さを吹き飛ばしていました。

1年間の無病息災を願って（1月16日）

幾寅野球スポーツ少年団と南富良野スキー少年団の団員による、「どんど焼き」が行われ、団員の子どもたちが、幾寅地区の各家庭を訪問して、お正月飾りなどを集め、南富良野神社境内において焼納し、今年1年の無病息災を願いました。



スキーの楽しさを学ぶ（1月8・15・22日）

町教育委員会が主催する町民スキー教室が南ふらのスキー場を会場として、1月8日土曜日から3週続けて行われ、町内の小学生や成人の方など、延べ91名が参加して、講師を務めたスキー連盟の指導員などから、楽しく安全に滑走する技術を学びました。



「プレミアム商品券」4日間で完売（12月20日）

町商工会では、町内における消費拡大を図るため町の助成を受け、20%上乘せのプレミアム商品券（販売総額2千5百万円）を発売しました。

商品券は、1セット1万2千円（500円×24枚）が1万円で、一人5万円、一世帯20万円を限度に販売され、発売初日の20日は60歳以上の方に、情報プラザや各地域の巡回・電話予約により販売され、翌日からは一般の方にも販売されました。年末の販売で購入希望者が大勢つめ掛け、4日間で完売しました。

ジャンボ海苔巻きに挑戦（12月27日）

ボランティアルームの冬休み特別企画として「ジャンボのり巻きづくり」がみなくるで行われ、幼児の親子や小中学生、日赤奉仕団、老人クラブ、ボランティアの皆さんなど69名が参加して、ジャンボ海苔巻きづくりに挑戦しました。

参加した皆さんは、半円形に設置されたテーブルの前に並んで、すし飯（20kg）の上に玉子焼き（鶏卵150個分）やかんぴょう、紅しょうがなど6種類の具を丁寧に盛り付け、掛け声により一斉にのりを巻き、全員で持ち上げて完成を喜びました。完成した海苔巻きは、27メートルの長さになり、参加した皆さんで、笑顔で味わっていました。



アイスキャンドルで新年（1月1日）

新年を迎え、今年も南富良野神社の鳥居から境内までの約200mに700個のアイスキャンドルが飾られました。毎年、栄町アイスキャンドル愛好会（伊藤健会長）の11世帯で氷作りを行い、境内まで飾っています。今年は20回目を

記念し、手作り絵馬150個が無料で配られ、初詣の参拝に訪れた皆さんは高校や大学の合格や家族の健康などを祈願し、境内の特設コーナーに奉納していました。



道新杯 第6回全国高等学校カーリング選手権大会

北海道予選会（1月7日～9日）

全道の高校生カーリングチームの北海道代表を決める北海道予選会が空知川スポーツリンクスで行われました。大会には地元南富良野高校カーリング部女子チームをはじめ、札幌や北見・名寄・妹背牛などから男女それぞれ各3チームが参加。青森市で開催される全国大会の出場権をかけ、3日間における氷上の熱戦が繰り広げられました。

○試合結果

・男子優勝 常呂ジュニア ・女子優勝 チーム妹背牛



札を見つめて真剣勝負（1月16日）

町子ども会育成連絡協議会主催の「第33回子ども会かるた大会」がみなくるで開催されました。

町内各地区から合わせて21チームの小中学生が出場し、応援の父母などが見守るなか、読み手の声に耳をすまし、威勢よく札をとっていました。

○大会結果

	優勝	準優勝	第3位
小学生低学年の部	寅の子 (仲町・朝日)	スピーディー×4 (栄町)	まかい軍団Z (金山)
小学生高学年の部	金山っ子ATS (金山)	風の子 (仲町・朝日町)	シナリオチーム (金山・下金山)
中学生の部	チームタラオ (東町)	ぼっぼ屋 (朝日町)	BGB (朝日町)



自慢の味が勢ぞろい（1月14日）

JAふらの南富良野支所女性部（岩永かずえ部長）主催による「第39回漬物・特産物料理コンクール」がJAふらの南富良野支所で行われました。

部員の皆さんが自家生産した野菜などを使用し、漬物の部には31品、特産物料理の部には13品が出品され、ふらの農協の村山友希組合長や農協と町の関係者など11名により審査が行われました。

審査の結果、大竹一枝さん（北落合）が出品した「ダイコンのビール漬け」が組合長賞、森美幸さん（幾寅）が出品したサラダ感覚で食べられる「ポテッとひじっきー！」が町長賞を受賞しました。